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An Stadtverordnetenvorsteher
Herr Luca Kissel
Am Stadtzentrum 1
65479 Raunheim

Fraktionsvorsitzender
Mohammed Ghazi

Stellvertretedin:
1. Tissam Bellafkir
2. Christos Evdokiou

Kontakt:
;viohammeci-Ghezieweb.de

0178/8830322

Datum:
15.01.2024

Übertragung eines städtischen Grundstücks in Erhpacht an die DLRG

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Kissel

die Stadtverordnetenversammlung möge folgenclen Antrag beschließen:

Antrag:

Das städtische Grundstück, auf dem die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft
(DLRG) Raunheirn e.V. seit Jahrzehnten ihre Container als provisorische Unterkunft
nutzt, wird der DLRG in Erbpacht übergeben, sodass der Verein selbst als Bauherr
fungieren und eine clauerhafte und angemessene Unterkunft errichten kann.

Begründung:

Die DLRG Raunheim leistet seit 1967 einen unverzichtbaren Beitrag zur Sicherheit
und zurn Wohl unserer Gemeinde. Ihr Engagement in der Wasserrettung Lind in der
Ausbildung von Rettungsschwimmem ist von unschätzbarern Wert. Trotz ihres
herausragenden Einsatzes und Hirer Bedeutung für unsere Stadt, sind die aktuellen
Unterbringungsbedingungen der DLRG unzureichend und nicht mehr zeitgemäß. Die
Nutzung von Containern als provisorische Unterkunft und die Notwendigkeit, sich für
Einsätze in einer Garage umzuziehen, sind nicht angemessen für eine Organisation,
die Leben rettet und unsere Gemeinschaft stärkt.

In jüngster Vergangenheit haben wir als Stadt die Wichtigkeit der Unterstützung
unserer Rettungsdienste erkannt und umgesetzt, indem wir sowohl der Freiwilligen
Feuerwehr als auch dem Roten Kreuz ein neues Zuhause gegeben haben. Es ist
nun an der Zeit, dass wir der DLRG Raunheim dieselbe Anerkennung und
Unterstützung zukommen lassen.

Durch die Übertragung des Grundstücks in Erbpacht an die DLRG Raunheirn
ermöglichen wir es der Organisation, eine dauerhafte und angemessene Unterkunft
zu errichten. Dies wird nicht nur die Arbeitsbedingungen der Ehrenamtlichen
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verbessern, sondern auch die Effizienz und Effektivität ihrer lebensrettenden Arbeit
steigern.

Wir bitten die Stadtverordnetenversammlung, diesen Antrag zu unterstützen und
damit ein starkes Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung für die DLRG
Raunheim und ihre unermüdlichen Helferinnen und Helfer zu setzen. Es ist eine
lnvestition in die Zukunft unserer Stadt und ein klares Bekenntnis zu den Werten des
ehrenamtlichen Engagements und der Gemeinschaftsförderung.

Mit freundlichen Grüßen

Moramme&Ghazi St6ffen Gabriel




